

Winfried ToubartzGeschäftsführer Bundesverband Dentalhandel e.V.

Ausblick - Rückblick

Die Wiedervereinigung und die damit verbundenen gemeinsamen Anstrengungen der zahnärztlichen Vereinigungen, der Dentalindustrie und der Mitglieder des BVD – Bundesverband Dentalhandel e.V., schnell und zukunftssicher zahnärztliche Strukturen in den neuen Ländern aufzubauen, haben meinen Antritt als Geschäftsführer des Bundesverbandes Dentalhandel e.V. in 1989 geprägt.

In den folgenden Jahren, bis heute, hat die Zusammenarbeit der verschiedenen Partner neue erfolgreiche Institutionen etabliert, die die Arbeiten für das gemeinsame Ziel ungemein erleichtert und erfolgreich haben werden lassen.

Dabei denke ich unter anderem an die Initiative proDente, an den Deutschen Rat für Qualität und Sicherheit von Produkten und Systemen in der Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde, aber auch an die Herausgabe dieser vom Verband getragenen Kundenzeitschrift "Dentalzeitung".

17 Jahre konnte ich die Arbeit für und mit den Mitgliedern und den vielen Partnern aus den benachbarten Institutionen begleiten. Wenn jetzt die zukünftigen Aufgaben von meiner Nachfolgerin, Frau Barbara Kienle, bewältigt werden, dann freut es mich, dass ich ihr einen leistungsfähigen Verband übergeben kann, weil ihr das helfen wird, für die Dentalbranche erfolgreich zu sein. Aus ihrer bisherigen Tätigkeit kennt Frau Kienle schon die Besonderheiten der freien Berufe; eine Tatsache, die ganz sicher auch sehr hilfreich ist.

Ab 01. Juli 2006 übernimmt Frau Kienle die alleinige Geschäftsführung des Bundesverbandes Dentalhandel e.V. und ich wünsche ihr die gleiche Freude an dieser Arbeit, wie ich sie in der nun zu Ende gehenden Zeit empfunden habe.

Dafür danke ich noch einmal allen, die daran beteiligt waren.

Winfried Toubartz

Geschäftsführer

Bundesverband Dentalhandel e.V.